

Reacciones por crisis de las Islas Malvinas

Washington, abril 2 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que el papel de los Estados Unidos en la situación de las Islas Malvinas es el de "prestar nuestra ayuda, si es que podemos en esta disputa".

Agregó: "Habría deseado que no hubiera seguido adelante. Tengo entendido que los argentinos han desembarcado allí. He conversado con el presidente de la Argentina y he tratado de persuadirlo para no seguir adelante con eso".

En un comentario que formuló al término de una ceremonia alusiva al "mes del anciano norteamericano", en el "Jardín de Rosas" de la Casa Blanca, el presidente dijo que el litigio, a propósito de Las Malvinas "ha durado ya 149 años".

Galtieri tiende mano a sus adversarios

Buenos Aires, abril 2 (UPI). Hablando desde el balcón de la Casa de Gobierno, el presidente Leopoldo Galtieri

dijo esta tarde que unas 20 mil personas reunidas en la "Plaza de Mayo" que la Argentina "tiene su mano al adversario", pero que no cederá sus derechos sobre Las Malvinas y "su zona de influencia".

Poco después de pronunciar un mensaje a la nación, el general Galtieri señaló que "aceptaremos el diálogo diplomático después de esta actitud de fuerza que hemos tomado", ya que por el camino de las negociaciones no se

Pasa a la página 39



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INAUGURAN EXPOSICION. Madrid, abril 2 (AP). Los reyes de España, Juan Carlos y Sofia, inauguraron ayer, en el Museo de El Prado, la exposición de pintura denominada "El Greco de Toledo", organizada por la Dirección de Bellas Artes del Ministerio de Cultura.

Presidente de Colombia felicita a salvadoreños

Bogotá, abril 2 (AP). El presidente Julio César Turbay elogió al pueblo salvadoreño por el espíritu cívico demostrado en las elecciones del domingo pasado y aseguró que las guerrillas colombianas no podrán perturbar los comicios presidenciales del 30 de mayo.

Sostuvo que los grupos subversivos no deben "hacerse ilusiones de que vamos a dejar perturbar el proceso electoral".

El Movimiento 19 de Abril desató una campaña terrorista antes de las elecciones parlamentarias del 14 de marzo y ha amenazado con sabotear el comicio presidencial debido a que el gobierno no concedió una amnistía general para que su jefe Jaime Bateman Cayon pudiera inscribirse como candidato.

Turbay Ayala destacó ayer en un discurso, el ejemplo dado por el pueblo salvadoreño que "en medio de las armas colma más de un millón de votos para defender la paz".

Expresó confianza en que los colombianos dejarán de lado su tradicional apatía electoral y que el 30 de mayo habrá "una votación sin prece-

dentas para experimentar el orgullo legítimo de haber confirmado las calidades de la primera democracia de América".

Advertió también a sus ministros, gobernadores y demás subalternos, que no deben intervenir en la campaña electoral, pues si lo hacen serán destituidos.

"Los gobernantes deben respetar la neutralidad como lo hace el presidente y si sorprendo a un gobernador en trapisondas, negando las garantías, no tendré ninguna vacilación en retirarlo del servicio", declaró Turbay Ayala.

El candidato conservador, Belisario Betancur, reiteró ayer su denuncia de que el gobierno intenta inclinar la opinión del electorado en favor del ex presidente Alfonso López Michelsen, candidato liberal oficialista.

El senador Luis Carlos Galán, candidato del nuevo liberalismo, fracción disidente del partido de gobierno, se quejó anoche de que existe persecución oficial contra su grupo político y exhortó a sus seguidores a "no dejarse arrastrar por la maquinaria gubernamental".

Honduras refiérese a ampliación de pistas

Tegucigalpa, abril 2 (AP). El gobierno sostuvo hoy que la decisión de Estados Unidos de construir o mejorar aeropuertos en Honduras, con fines militares para la "Cuenca del Caribe", no atentaba contra la soberanía ni la integridad territorial del país.

El ministro de Comunicaciones, José Azcona Hoyos, declaró que "es absurdo pensar en esa situación.

Lo único que se busca es ampliar las pistas de aterrizaje de algunos sectores del país para que estén en capacidad de recibir aviones más grandes".

Informó que actualmente ambos países realizaban aquí negociaciones en tal sentido. Se proyecta, inicialmente, mejorar los aeropuertos de las ciudades de La Ceiba y San Pedro Sula, en la Costa

Pasa a la página 23



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON ASTRONAUTAS. Houston, Texas, abril 2 (AP). El director de operaciones del Transbordador Espacial Columbia, George Abbey, (derecha), conversa con los 2 astronautas que tripularon la nave en el tercer vuelo, sobre los próximos proyectos de la Columbia. Los astronautas son Gordon Fullerton y Jack Lousma.

Continuará actividad del volcán Chichonal

Pichucalco, México 2 abril (AP). Las autoridades dijeron aquí que unas 10 mil personas continúan aisladas en las faldas del volcán Chichonal y geólogos enviados por el gobierno federal aseguraron que la actividad volcánica continuará por lo menos durante tres semanas.

El gobernador del Estado de Chiapas, Juan Sabines Gutiérrez, dijo que hasta el momento ha sido imposible llegar a las rancherías ubicadas en las faldas del volcán y que sólo se les ha arrojado viveres desde el aire.

Hasta el momento se habla oficialmente de 15 muertos y cerca de 9 mil

personas sin hogar que se encuentran refugiadas en albergues improvisados localizados en toda la zona afectada por el Chichonal, dijo el alcalde de Pichucalco, Manuel Carballo.

El volcán Chichonal está situado a 9 mil 200 kilómetros de la capital de país, en medio de la rica región petrolífera del suroeste de México, y entró en erupción el lunes pasado.

Desde entonces el volcán ha arrojado cerca de 200 millones de toneladas de polvo y cenizas que han cubierto un área de aproximadamente 12 mil kilómetros cuadrados, dijo el gobernador Sabines Gutiérrez.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENCABEZA OCUPACION. Buenos Aires, abril 2 (AP). Este portaaviones llamado "25 de Mayo", que es el único con que cuenta la Armada de Argentina, encabezó hoy, la ocupación de las Islas Malvinas que se efectuó en una rápida acción militar.

Brezhnev sufre derrame cerebral

Washington, abril 2 (UPI). El presidente soviético Leonid Brezhnev, habría sufrido un leve derrame cerebral y permanecerá hospitalizado durante varias semanas, debido a que su salud se "deterioró seriamente" tras un viaje reciente, informó el "Washington Post".

En su edición del viernes, el periódico, citando fuentes soviéticas bien informadas, dijo que Brezhnev tuvo que ser llevado en camilla a un hospital, luego de su regreso a Moscú, el 25 de marzo, desde Tashkent, la capital de Uzbekistán, una de las repúblicas asiáticas de la Unión Soviética.

Las fuentes citaron a los médicos de Brezhnev diciendo que esperan que el líder soviético, de 75 años, se recupere.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACTIVIDAD VOLCANICA. Pichucalco, México, abril 2 (AP). El volcán Chichonal, de esta localidad muestra constante actividad, desde que hizo erupción por primera vez la

semana pasada. Los geólogos oficiales de México informan que la actividad del volcán puede mantenerse por unas semanas más.

Breves Internacionales

Detienen vuelo Londres-Buenos Aires

Sao Paulo, Brasil, abril 2 (UPI). Un avión comercial británico con destino a la Argentina, fue detenido hoy en el aeropuerto de Sao Paulo y regresará a Londres, informaron las autoridades.

"Fuimos informados por la Cancillería británica que no sería prudente dejar que el vuelo continuara", dijo Timothy Bellers, titular de las operaciones en Brasil de la aerolínea British Caledonian.

Agregó que el DC-10 permanecería en el aeropuerto de Viracopos y que después regresaría directamente a Londres. También dijo que era "poco probable" que el próximo vuelo Londres-Buenos Aires programado para el domingo, se llevara a cabo.

Bellers dijo que los 35 pasajeros, al parecer en su mayoría argentinos y algunos británicos, fueron transferidos a un vuelo brasileño para llevarlos a Buenos Aires.

Sube inflación en Chile

Santiago de Chile, abril 2 (AP). La inflación chilena aumentó en un 0,4 por ciento en marzo pasado, lo que dejó en el 0,3 por ciento el índice inflacionario del primer trimestre del año, informó hoy el Instituto Nacional de Estadísticas.

Pasa a la página 23